
 

 

様式第３号（第７条関係） 

 

会 議 録 

 

１ 附属機関の会議の名称 

    令和６年度第１回水戸市上大野市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時    

令和６年７月 12 日（金）午後２時 00 分から３時 00 分まで 

 

３ 開催場所 

     上大野市民センター 多目的室 

 

４ 出席した者の氏名 

（１）委員  

 栗原 一美、三浦 伸公、軍地 美代、西野 みどり、佐藤 隆之輔、浅野 正樹 

（２） 執行機関  

 谷中 恒夫、宮内 るみ子  

  

５ 議題及び公開・非公開の別 

（１） 令和５年度事業報告及び利用状況について（公開） 

（２） 令和６度運営方針及び重点目標（案）について（公開） 

（３） 令和６年度事業計画の概要（案）について（公開） 

（４） その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数      ０人 

 

８ 会議資料の名称 

     令和６年度第１回水戸市上大野市民センター運営審議会 

 

９ 発言の内容 

 執行機関  ただいまから令和６年度第１回水戸市上大野市民センター運営審議会を開催

いたします。本日はお忙しいところ、御出席賜り誠にありがとうございます。

本運営審議会は、水戸市市民センター条例第 10 条に基づき設置されるものです。

会議に先立ちまして、出欠の御報告をいたします。本日は、委員６名のところ

６名の出席をいただいております。市民センター条例第 12 条第２項に基づき、



 

 

会議が成立することを御報告いたします。 

       議事に入りますまで、進行は事務局でさせていただきます。 

       まず、任期の切り替えにあたり委嘱状を交付させていただきます。在任期間

は、令和６年４月１日から令和８年３月 31 日までとなります。よろしくお願い

いたします。水戸市長から委嘱状が出ておりますので御確認ください。なお、

在任期間は１期２年間で、合計３期または６年まで継続可能でございます。 

 

（委嘱状交付） 

 

       次に会長選出でございますが、市民センター条例第 11 条第３項に基づき、委

員の互選により会長と副会長の選出をするところですが、     委員に会長を

お願いしたいと思います。よろしいでしょうか。 

 

（異議なしの声） 

 

執行機関   異議なしの御発言をいただきましたので、会長を   委員にお願いいたし

ます。続きまして、副会長の選出ですが、会長に一任したいと思いますが、よ

ろしいでしょうか。 

 

                （異議なしの声） 

 

会長        委員を選出します。 

 

執行機関  それでは、会長と副会長より御挨拶をお願いいたします。 

 

                （会長挨拶） 

                （副会長挨拶） 

 

執行機関   では、会長に議事進行をお願いしますが、水戸市附属機関の会議の公開に関

する規定により、録音させていただき、議事録を作成いたします。議事録署名

人として、慣例により、会長と副会長にお願いいたします。 

       それでは、会長お願いいたします。 

 

議長     では、議題の（１）令和５年度事業報告及び利用状況について、事務局より

報告願います。 

 

執行機関   （議題（１）について報告する） 

       令和５年度は、コロナ禍前と同じくらいの事業が行うことができました。ス



 

 

マホ体験講座については、前年より少ない参加者でしたが他の事業については、

多くの方に参加いただき開催することができました。市民運動会は、競技数を

減らし半日でしたが盛大に開催することができました。ふれあい上大野まつり

につきましては、昨年同様、地域住民の方々の作品展示を行い、多くの方に御

来場いただきました。 

       次に、利用状況でございますが、一昨年度より利用者が増加しております。

定期的に和室を利用する団体があり、どの部屋も利用していただいております。 

また、オーディオや鏡を利用する少人数団体には、多目的室の利用を促してお

ります。可動式の鏡・電子キーボード・カセットデッキなど用意しています。 

 

議長    事務局より議題（１）についての報告がありましたが、何か御意見・御質問等 

      はございませんか。  

  

議長    なければ、（２）令和６年度運営方針及び重点目標（案）について事務局より 

      説明願います。 

 

執行機関  （議題（２）について説明する） 

       引き続き、地域のコミュニティ活動や生涯学習活動及び地域防災活動の拠点 

      として役割を果たしていきたいと思っております。 

 

議長    事務局より議題（２）についての説明がありましたが、何か御意見・御質問等

はございませんか。 

         

  委員  コミュニティプランについて、以前冊子を作成したものの見直しの時期がきて

いるのではないか。 

 

執行機関  発行から約 10 年となるので、見直しの時期にきております。８月には研修の予

定もあり地区と連携を取りながら進めていければと思います。御協力をお願いし

ます。 

 

議長    他になければ、御承認ということにいたします。次に議題の（３）令和６年度

事業計画（案）について、事務局より説明願います。 

 

執行機関  （議題（３）について説明する） 

       すでに開催されている事業もあります。7 月 28 日には「水戸市洪水ハザード避

難訓練」を予定しております。１次避難として自宅から市民センターに来ていた

だくという訓練になります。また今後開催してほしい講座等ありましたら、いつ

でも御意見・御希望をいただきたくお願いいたします。 



 

 

 

議長    事務局より議題（３）についての説明がありましたが、何か御意見・御質問等

はございませんか。 

 

  委員  上大野地区の子ども会についてお話します。例年「中央地区郷土かるた大会」

に参加しておりますが、各町内での子ども会が解散している状況にあり、今年度

から子ども会連合会には所属せず、地区のみでの開催となります。     

 

執行機関  児童数も減っている中、子ども会のあり方も変わってきています。各学校で夏

休みにはプール開放などをしていましたが、役割や維持費等で見直されプールを

保有しているところが少なくなっています。 

 

議長    他になければ、御承認ということにいたします。次に（４）その他ですが、今

までの報告、または、市民センターの活動の中で何かございますか。 

 

執行機関  定期講座のことですが、４月に募集したところ、新たに卓球に３名、料理に１

名、籐工芸に２名の応募がありました。また、フォークダンスクラブがサークル

へ移行することになりました。 

        

議長    他になければ、以上で令和６年度第１回水戸市上大野市民センター運営審議会 

      を終了いたします。御協力ありがとうございました。 

 

執行機関  委員の皆様ありがとうございました。今後とも御協力のほどよろしくお願いい

たします。 

 

 

   


